

## CDD recibió solicitud de desafuero

CIUDAD DE MÉXICO (VAITIARE MATEOS).- La solicitud de desafuero contra **Cuauhtémoc Blanco** se recibió ayer oficialmente en la **Cámara de Diputados** a las 5:40 de la tarde, en la Secretaría General de San Lázaro, minutos antes de que fuera removido el fiscal. Una vez que la Cámara recibe esta documentación, la Fiscalía de Morelos cuenta con un plazo de 72 horas para ratificar la solicitud contra el exgobernador de Morelos.

Al respecto, el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que su partido apoya la ley y la justicia, aunque prefirió no adelantarse a los hechos y esperar a que la Comisión haga el análisis pertinente.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZgdzNtbl602cfD4eA?e=J7FYec](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZgdzNtbl602cfD4eA?e=J7FYec)